

Le Réseau étasunien de Solidarité avec Cuba pour l'amélioration des relations



La Havane, 22 oct. (RHC).- Le Réseau national de Solidarité avec Cuba aux États-Unis s'est engagé cette fin de semaine à œuvrer en faveur de l'amélioration des relations bilatérales.

Réunis à Minneapolis, une ville du nord-ouest des États-Unis, des représentants d'une trentaine de groupes solidaires avec Cuba se sont également prononcés pour la levée du blocus économique, commercial et financier que Washington a officiellement décrété contre Cuba en février 1962 et pour la défense de la souveraineté et l'autodétermination de notre pays.

Ces deux points figurent aux côtés d'une demande adressée à l'administration Trump concernant l'élimination des restrictions qui pèsent sur les ressortissants étasuniens souhaitant voyager librement à Cuba.

La déclaration finale de la rencontre qui doit être adoptée par le reste des organisations membres du Réseau, critique d'autre part la manière dont la Maison Blanche a passé outre à la volonté de la majorité des Nord-américains souhaitant l'entretien des relations fraternelles et normales avec Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/174577-le-reseau-etasunien-de-solidarite-avec-cuba-pour-lamelioration-des-relations>



Radio Habana Cuba